



Síntesis de medios

29 de abril de 2021

Primeras Planas

Afilan guillotina a Cabeza de Vaca
México se ahoga en combustóleo
Será una mujer el relevo de Salgado
Premian a Félix y Morón con dirigencias estatales
AMLO insta a no caer en provocación lanzada por INE- TEPJF
Con campañas, aumentan 30% las denuncias por violencia de género
"Hay que confiar en inversionistas"
Triste Día del Niño
Quieren a hija de Félix; la ven como Juanita

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

De nueva cuenta entra en acción el grupo Cóndores

Un joven que sufrió una descarga eléctrica y quemaduras de tercer grado, fue trasladado de la alcaldía Magdalena Contreras al Hospital Rubén Leñero, por el grupo **Cóndores de la SSC**. La aeronave aterrizó en el Deportivo 1 de Mayo, para posteriormente entregar el lesionado a elementos del **ERUM**. [Ovaciones](#)

Camión sin frenos dejó tres muertos

Un camión conducido a exceso de velocidad se quedó sin frenos en la carretera Nueva Santa Cecilia, sobre Camino Real a la Joya, colonia La Joya de Vargas, alcaldía Xochimilco, donde arrolló a cinco vehículos causando la muerte de tres de sus tripulantes. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#) / Columna Yo Lector [Excélsior](#)

Rateras colombianas son consignadas

Derivado de trabajos de inteligencia realizados por **elementos de la SSC**, cuatro personas entre ellas tres de origen colombiano y un mexicano, fueron arrestados por su probable participación a robo a transeúnte sobre calles Peluqueros y Privada de Sahuayo, en la colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. [Ovaciones](#)

Ex reos tratan de despojar a familia de una vivienda

Seis hombres que intentaron despojar a una familia de su domicilio fueron detenidos por **policías de la SSC**, en Calle 21 y Avenida 4, de la colonia Valentín Gómez Farías, alcaldía Venustiano Carranza. [Ovaciones](#)

Detiene la policía a ladrones callejeros

Policías capitalinos detuvieron en dos acciones diferentes a dos sujetos dedicados al robo de transeúntes en calle Rosa Carmesí, colonia Molino de Rosas, sobre avenida Del Rosal, alcaldía Álvaro Obregón, los agentes fueron alertados por medio del C5, sobre el robo de un teléfono móvil a una mujer que transitaba por dicha colonia. [Ovaciones](#)

Arrestan a dos por robo a lujosa tienda departamental

Elementos de la SSC detuvieron a un hombre y una mujer por intentar robar mercancía en una tienda departamental ubicada en colonia Santa Fe en Álvaro Obregón. En el primer caso un hombre intentó pagar con una tarjeta bancaria que no le pertenecía y en el segundo caso la mujer intentó sustraer ropa sin pagar. [La Prensa](#)

Un Hombre

Un hombre que robó seis figuras de acción de un puesto de periódicos, fue rescatado por la **policía** después de que vecinos de la colonia El Rosario, en la alcaldía Xochimilco, lo agarraran a golpes. La mujer agredida mencionó que la amagó con un cuchillo y hurtó las figuras, valoradas en mil 500 pesos, además de dinero en efectivo. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

29 de abril de 2021

Realizan 671 operativos para retirar ambulantes en 4 años

Con el objetivo de retirar el comercio informal de las calles, la alcaldía Iztapalapa, la Coordinación de Mercados y la Vía Pública y el líder de proyectos, realizaron 671 operativos entre 2016 al 2020. Con la participación de ciudadanos, a través de denuncias, se detectó la venta de cervezas y se han realizado operativos para evitarla. Además, se ha pedido a los vendedores que mantengan protocolos para contribuir al mejoramiento en la seguridad pública. [La Prensa](#)

Capturan a un sujeto por delitos patrimoniales

Un sujeto presuntamente dedicado a la venta de armas de fuego, drogas, clonación de tarjetas bancarias, así como a cometer fraudes a instituciones crediticias y de vehículos con cheques sin fondos que operaba en la CDMX y en el Estado de México, fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en Canal de Tezontle, esquina con Central de Abasto, colonia Carlos Zapata Vela, en Iztapalapa. [La Prensa](#)

Retirárá CDMX definitivamente la licencia a conductores ebrios

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, envió una iniciativa al Congreso local en la que plantea cancelar de forma definitiva las licencias o permisos de conducir a choferes que circulen bajo los efectos del alcohol o narcóticos. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** será la responsable de retener las licencias y permisos. [Publimetro](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna El Manubrio [Milenio](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Respiro a sequía en CDMX

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, indicó que, tras la fuerte granizada, unidades del Sistema de Aguas, elementos del Cuerpo de Bomberos, y miembros de Protección Civil de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, trabajaban para apoyar las zonas afectadas. [Reporte Índigo](#) / [Ovaciones](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Colapsa techo en Templo Mayor

Una fuerte granizada, acompañada de vientos, azotó a la CDMX, provocando que se viniera abajo parte del techo de la Casa de las Águilas en la zona arqueológica del Templo Mayor, la caída de una lona del Edificio Virreinal del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el derrumbe del techo de lámina en el Mercado La Modera, en Benito Juárez, así como cortes de luz, árboles desplomados y encharcamientos. Producto del incidente resultó lesionado un **oficial de seguridad**. [El Universal](#)

El desgobierno en la CDMX nos beneficiaría en las elecciones: Andrés Atayde presidente del PAN

El presidente del PAN-CDMX, Andrés Atayde Rubiolo, dice que el 6 de junio es la última llamada para salvar al país y a la ciudad. En el actual gobierno no todo es negativo desde la perspectiva del panista, dentro de los aciertos, dice que le “gustó la modificación que se hizo en la SSC, me parece que **Omar García Harfuch** es alguien que conoce la materia, a pesar de que no se ha resuelto el tema de seguridad en la capital” [La Prensa](#).

Caso de menor abusado será atendido

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum indicó que, en el caso del menor abusado por un funcionario federal, hizo la invitación a los padres de este a que se acerquen a la FGJ para brindarles protección. Además, defendió el actuar de la Fiscalía encabezada por Ernestina Godoy y de la SSC comandada por **Omar García Harfuch** en este caso. [Basta](#)

Atora impunidad transición en FGR

México Evalúa dijo que la coordinación y colaboración de la FGR con otras instituciones es menor, dado el rechazo de la Federación para investigar casos como el asesinato de 19 migrantes guatemaltecos en Camargo, Tamaulipas, o el intento de homicidio del secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, **Omar García Harfuch**. [Reforma](#) / [El Economista](#)



Síntesis de medios

29 de abril de 2021

Landau critica “pasividad”

El presidente AMLO aseguró que sigue llegando a todos los pueblos de México sin guardaespaldas, por lo que son una “exageración” las declaraciones del ex embajador estadounidense, Christopher Landau, sobre que 40% del territorio está controlado por el narco. Por otro lado, el ex embajador puso como ejemplo la pasividad que mostraron las autoridades tras el ataque del CJNG contra el secretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**, en junio de 2020. [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Columna Razones. El embajador y la seguridad / Jorge Fernández Menéndez

La estrategia de seguridad no funciona, no atempera siquiera el número de víctimas. Los asesinatos siguen siendo más de 30 mil al año. Hay zonas del país controladas por el crimen organizado, señaló el ex embajador estadounidense, Christopher Landau. Dijo que era increíble que, frente al atentado en plena Ciudad de México contra el secretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**, no hubiera habido reacción alguna. [Excélsior](#)

Columna Crónica Confidencial. ¿A qué presidente conocemos? / Leopoldo Mendivil

El ex embajador estadounidense, Christopher Landau criticó la postura del presidente AMLO con respecto al crimen organizado en México. Además, indicó que es una problemática para ambos gobiernos y puso de ejemplo el atentado contra el Secretario de Seguridad de la CDMX, **Omar García Harfuch**, pues señaló que nunca se había dado un ataque como este en el corazón del país. [La Crónica de Hoy](#)

Policiazo

Doñita sin vida

Una mujer que padecía de sus facultades mentales y cuidaba a su hijo con síndrome de Down, fue hallada sin vida con un golpe en la cabeza en el baño de su departamento, en la colonia Letrán Valle, alcaldía Benito Juárez. Un vecino reportó el olor fétido. [El Gráfico](#)

Se echa jetita

Un hombre conductor de un tráiler se impactó contra un árbol al quedarse dormido al volante, en la alcaldía Iztapalapa. El sujeto solo resultó con lesiones leves. [El Gráfico](#)

A plomazos, lo agujerean como dona

Un hombre de la tercera edad fue asesinado a balazos afuera de una tienda de abarrotes ubicada en calles Niños Héroes y Atlacomulco, colonia Santa María Tepepan, alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiazos**, sin embargo, el hombre ya había perdido la vida y los agresores lograron escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Mutilado traía su acta de nacimiento

El cadáver mutilado de un hombre que guardaba entre sus ropas su acta de nacimiento, fue encontrado por **elementos policiazos** tras una denuncia ciudadana en avenida de las Torres y calle Cipreses, colonia Los Reyes, alcaldía Xochimilco. El sujeto portaba una pulsera con la inscripción de la misma fecha de nacimiento del acta. [El Gráfico](#)

Incendio plaza Azcapotzalco

Un incendio se registró en una sala de cine que se encontraba en remodelación, en el Centro Comercial Plaza Azcapotzalco, en Calle 16 de Septiembre y Avenida Azcapotzalco, en dicha alcaldía. Al lugar acudieron personal de bomberos para evacuar y controlar el siniestro. [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

29 de abril de 2021

Justicia

“Si hubiera ayudado a mi hijo, yo lo perdonaría”

Los padres de Rodrigo, el niño que murió atropellado la semana pasada cuando circulaba en su bicicleta en la colonia Clavería, en Azcapotzalco, exigen a la FGJ que reclasifiquen el delito de homicidio culposo a doloso, al asegurar que Rodolfo “N”, de 58 años, escapó de la escena del crimen e intentó ocultar toda evidencia. [El Universal](#)

Darían 5 años a menor que intentó entrar armado a Six

La fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy, comentó que la mujer de 20 años permanece detenida y que el joven, que llevaba el arma, estaba con sus padres, pero que solicitarían a un juez la orden de aprehensión en su contra por el delito de portación ilegal de arma de fuego. De acuerdo al SESNSP de enero a marzo de este año se han registrado en la Ciudad de México 184 carpetas de investigación en el rubro de armas de fuego y explosivos. [24 Horas](#)

Imagen Destacada

metro

